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2021 年 11 月 8 日 

【市民公開講座 コロナ禍でも乳がん検診】 

アンケート結果の報告 

 

表題のセミナーに関するアンケート結果をご報告申し上げます。頂きましたコメントは、

判読が難しいもの、表記が適切でないものも含め、原則全て記載しています。 

当日視聴者 71 名中 22 名の方からご意見を頂きました。（回答率 30.0%） 

 

(1) 性別を教えてください。 

①男性 0 名 0.00% 

②女性 22 名 100.00% 

③その他・非公開など 0 名 0.00% 

 

(2) 年代を教えてください。 

①20 歳未満 0 名 0.00% 

②20 代 0 名 0.00% 

③30 代 1 名 4.55% 

④40 代 5 名 22.73% 

⑤50 代 13 名 59.09% 

⑥60 代 3 名 13.64% 

⑦70 代 0 名 0.00% 

 

(3) お住まいの都道府県を教えてください。 

都道府県名 人数 割合 

宮城県 1 名 4.55％ 

埼玉県 １名 4.55％ 

千葉県 1 名 4.55％ 

東京都 14 名 63.64% 

神奈川県 ３名 13.64% 

富山県 1 名 4.55％ 

京都府 1 名 4.55％ 
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(4)あなたのお立場を教えてください。(複数回答可) 

①乳がん体験者・そのご家族やパートナー 13 名 46.43% 

②乳がん以外のがん体験者 ０名 0.00% 

③啓発活動に関わる方 ４名 14.29% 

④医療従事者 ５名 17.86% 

⑤ヘルスケア関連企業 ３名 10.71% 

⑥その他 (具体的に)  ３名 10.71% 

その他詳細：主婦／会社員／乳がんになった方と友達で誘っていただきました 

 

(5) 今回のオンラインセミナー情報はどこで知りましたか。（複数回答可） 

①キャンサーネットジャパンのホームページ 1 名 4.35 

②キャンサーネットジャパンのメールマガジン 10 名 43.48 

③キャンサーネットジャパンの SNS（Twitter・Facebook など） 3 名 13.04 

④Peatix のイベント案内 2 名 8.70 

⑤登壇者からのご紹介 3 名 13.04 

⑥家族・友人・知人からのご紹介 4 名 17.40 

 

（6）ご参加の理由（複数回答可） 

①乳がん検診の基本的な事を知りたかった 8 名 16.00% 

②乳がん検診についての理解を深めるため 18 名 36.00% 

③角田先生の講義を聞きたくて 7 名 14.00% 

④小山先生の講義を聞きたくて 5 名 10.00% 

⑤交流会に参加したくて 1 名 2.00% 

⑥講演タイトルに興味があったため 10 名 20.00% 

⑦その他 (具体的に) 1 名 2.00% 

その他詳細：今年の最新情報、コロナ禍のこと 

  

（7）オンラインセミナー満足度 

①大変満足 15 名 68.18% 

②まぁまぁ満足 6 名 27.27% 

③どちらとも言えない 0 名 0.00% 

④やや不満 1 名 4.55% 

⑤大変不満 0 名 0.00% 
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（8）そうお答えになった理由を教えてください 

・検診の利益と不利益、ブレストアウェアネスを再認識する事ができました。 

・角田先生のお話がとてもわかりやすかった！ 

・より詳しく見識を広げることができました。 

・勘違いしている事もあり理解できたから。 

・とても詳しく説明されていて、検診とマンモグラフィーについて、良くわかった。 

・わかりやすい講義でした。 

・具体的な内容でわかりやすかった 

・基本的な知識や、何故マンモグラフィの検診が有用かについて知る機会となったため 

一般向けに大変わかりやすい内容だった。 

・最新のマンモグラフィの事や検診だけでなく、自分自身の毎日のケアなど参考になりま

した。 

・短い時間でコンパクトに基本的な情報がまとまっていた。 

・とても分かりやすいご説明でした。自分の知識を再確認できました。マンモグラフィー

のお話は実際のマンモグラフィー検査の様子がよく判りました。 

・コロナ禍の実情、最新情報、ブレストアウェアネスについてのことや、利益不利益、検

査施設を選ぶ際の情報が大変勉強になりました。娘たちや相談活動に活かします。ありが

とうございました。 

・検診では先生から詳しい話は聞けない為、今回は新しい情報も含めて、勉強になりまし

た 

・マンモグラフィー 検査で、斜め方向から撮影する理由が知れて良かったです。短時間で

したが、交流会で参加者の方とお話し出来て良かったです。 

・利益と不利益、両方をしっかり教えて頂きとても参考になりました。家族にも今日の話

を伝えたいです。 

・知りたいことについて、話がなかった 

 

 

（9）特によかった内容を教えてください 

①角田先生の講義 13 名 32.50% 

②小山先生の講義 23 名 57.50% 

③交流会 4 名 10.00% 

④その他(具体的に) ３名 0.00% 

その他詳細：どれも良かったです。施設を選ぶ際の情報がありがたかったです。／検診の

様子を実際に見せてくれながら、その意義についても説明いただきましたところがよかっ

たです 
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(10) 今後取り上げてほしいテーマなどあれば教えてください。 

・乳がんの予防方法を知りたいです。 

・ブレストアウェアネス、とてもわかりやすいテーマでした！遺伝や、体験者さんのトー

クなど、テーマで短い講演を希望します。オンラインだと短い回を複数回がききやすく、

今回のものも、ストレスなく最後まで視聴できました。ありがとうございました！ 

・再発乳がんと緩和ケアを取り上げてほしいです。 

・５０代以降の検診が１方向だけ、これで検診の意義あるのか 

・膀胱がん 

・がんの治療の過程など  症例など 

・サバイバーシップについて 

・検診の重要性を知っていただくためにも、今回と同じようなセミナーを引き続き実践し

ていただけたらと思います。 

・コロナ禍の最新情報、乳がん患者と娘の更年期、PMS 治療、HBOC と保険についての差

別？などの情報が知りたいです。 

・癌を予防する為にできることを、教えていただきたいです 

・ぴあサポーターについて 

 

 

（11）講師・登壇者・司会へのメッセージがありましたら是非お願いします！ 

・とても分かりやすかったです。私たちのために日々研鑽を重ねて下さってる事を感じま

した。 

・聖路加の乳腺の先生のセミナーは聞いたことがありますが、放射線科の先生のお話が聞

けて嬉しかったです！また別のテーマで角田先生のお話聞きたいです。 

・コロナ禍での大変な状況の中、このような機会をつくってくださり、誠にありがとうご

ざいました。 

・今後もこの様な企画を続けて頂きたいです。 

・角田先生の講義は大変ロジカルでわかりやすく、検診について俯瞰で理解することがで

きました。ありがとうございました。 

・わかりやすいお話をいただき、ありがとうございます。理解が深まり、友人達にもシェ

アしたい内容でした。 

・お疲れ様でした 

・参加させて頂けて、良かったです。ありがとうございました。   

・本日はありがとうございました 

・とてもわかりやすい内容で為になりました。ありがとうございました。 

・運営ご担当の方も大変お疲れ様でした。とてもわかりやすいセミナーでした。 
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・大変よい学びの機会をありがとうございます。日頃から自身の健康管理をしっかりしつ

つ、検診はきちんと受けたいと思います。 

・とても参考になりました。有難うございました。 

・BEC 認定者のご活躍が素晴らしいです。 

・企画感謝致します。とてもわかりやすいお話をありがとうございました。実際に知りた

いことを教えていただけて感謝しております。皆様とお話しできたこと嬉しかったです！

また、健康な方のお話もチャンスがなので、勉強になりました。これからもどうぞ宜しく

お願い致します。 

・高石さん  お疲れ様でした  ご活躍をいつも応援しています。 マンモグラフィーの説明

が、大変わかりやすく、検査の意義が理解でき、検査中の少しくらいの痛みは我慢できる

ように思いました。ありがとうございました。 

・貴重な講演をありがとうございました。今後の活動にいかしたいと思います。スタッフ

の皆様、素晴らしいセミナー企画をありがとうございました。お疲れ様でした。 

 


